



Confidencial

Gran fichaje en el equipo de Claudia

A días de que **Arturo Zaldívar** hiciera pública su renuncia, y ya habiendo escuchado del propio ministro su decisión de trabajar en el equipo de Claudia Sheinbaum, se puede inferir que la exjefa de Gobierno hizo una jugada estratégica para poner en el centro de su campaña la reforma al sistema de justicia en pleno, al incorporar a su equipo a uno de los abogados más conocedores y reconocidos en esa materia, quien, como ministro, fue artífice de las mayores aportaciones liberales a los temas de derechos humanos que hoy son uno de los ejes fundamentales de la Constitución política del país.

Leticia Ramírez, al banquillo del Senado

La titular de la SEP, **Leticia Ramírez**, comparecerá este jueves ante la Comisión de Educación del Senado, que preside la morenista Antares Vázquez, como parte de la glosa del quinto Informe de Gobierno. Senadores de oposición anticiparon que cuestionarán a la funcionaria en torno de los libros de texto, los cuales –advirtieron– no sólo ideologizan la educación, sino, además, eliminan las matemáticas. No será un día de campo, y menos si en una de esas se topa con el morenista Primo Dothé, quien seguro le hará los reclamos que le tiene guardados.

Marko, aún resentido

Hay heridas que tardan en sanar. Durante la entrega formal del registro de Xóchitl Gálvez como precandidata del PAN, el presidente del partido, **Marko Cortés**, dejó ver los daños que causaron las rupturas en el partido. “Miren, amigos. Parte de lo que me siento muy orgulloso de lo que estamos logrando en el PAN (es) esa unidad que ya hubiéramos querido tener en 2018. Saludo a Margarita Zavala, que está aquí con nosotros este día”. Parece que sigue el resentimiento contra la ex primera dama por haber buscado la Presidencia de forma independiente.

El reclamo de la precandidata

Y, en efecto, el panismo arropó a **Xóchitl Gálvez**, pero eso no evitó que soltara su reclamo. “En lugar de trabajar en la calle, me tengo que dedicar a trabajar las broncas entre partidos”, lamentó. Que se vaya acostumbrando: si va a ser la abanderada del PAN, PRI y PRD, tendrá que lidiar con muchos intereses de grupo.

Ucrania pide postura clara

El presidente de Ucrania, **Volodímir Zelenski**, le pidió al presidente López Obrador mayor contundencia. “Los ucranianos quisiéramos saber la postura clara del gobierno mexicano en relación con las acciones terroristas de los líderes rusos”. Este reclamo se suma al que hizo Israel para saber cuál era la posición de México frente a los actos de Hamás. Tanta neutralidad incomoda a algunas partes en conflicto.

Lucro morenista

En el Senado, Morena se coronó ayer como la bancada campeona en el lucro político. Resulta que en la Cámara alta se instaló un centro de acopio para los damnificados de Guerrero. No obstante, el coordinador de la bancada guinda, Eduardo Ramírez, y la presidenta de la Mesa Directiva, Ana Lilia Rivera, acompañados nada menos que del dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, se atrevieron a dar el banderazo de salida a un camión con víveres, los cuales fueron aportados no sólo por los propios senadores de todos los colores, sino por la sociedad. A eso se llama hacer caravana con sombrero ajeno.

Despiertan al ‘bronco’ de Moreira

“Está irreconocible”, “se puso loco”, “se desgañitó en contra del Fobaproa”, “se fue duro en contra de los banqueros”, “se despertó al ‘bronco’ de Moreira”, se escuchó decir ayer a los diputados de Morena y el PT. Y es que el líder de los diputados del PRI, Rubén Moreira, no paró de gritar hasta que se le fue la voz, indignado hasta con su compañera Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Diputados. “¡Lacayos de los banqueros!”, les gritó a los morenistas. Propuso “quitar” 50 mil millones de pesos a los banqueros del Fobaproa para destinarlos a Guerrero, pero los diputados de la ‘4T’ lo rechazaron hasta en el tablero electrónico. “¡Yo no aprobé el Fobaproa, yo voté en contra del Fobaproa!”, gritó una y otra vez el priista en el pleno.